

Bonjour chers lecteurs !

Pour vous donner une idée des messages que j'ai pu recevoir de mes guides spirituels en écriture médiumnique, voici un petit échantillon de ceux qui m'ont le plus touchée...

Que cette lecture de tant d'amour nourrisse votre cœur ...



Message à l'humanité

Message reçu le 22 janvier 2016 par un guide de lumière

Bonjour chers habitants de la terre. Nous sommes vos guides de lumière, si attentifs à vous, à votre bonheur de chaque jour. Nous nous attachons chaque instant à vous reconforter, vous envelopper de notre amour inconditionnel. Voyez notre lumière en vous, en vos frères. Reconnaissez cette unité d'amour que nous transportons à travers vous, et les habitants de la terre dans la globalité. Ressentez nous, ressentez cet émoi qui vous caractérise tant, ce que vous êtes à la source. Nous sommes là aussi pour vous rappeler cela. Tout le monde connaît son moi intime, cette force d'amour qui le caractérise, souvent cachée par les conditionnements d'une vie difficile, composée d'épreuves touchant votre enfant intérieur. Alors les barrières de protection sont érigées vers le haut et plus rien ne passe.

Nous vous demandons de tomber les barrières, de lâcher tout ce que vous avez pris soin d'entretenir pour vous protéger des agressions extérieures. Car cela n'est pas la vérité. La vérité est cette flamme qui coule en vous, qui vous enveloppe de cette douceur, de ce sentiment apaisant que vous pouvez ressentir quand vous êtes

véritablement dans l'amour. Ce sentiment qui vous touche au plus profond de vous même.

Voilà notre but vis à vis de vous. Changer les regards, amener la compréhension qui vous permettra de tomber vos propres barrières, de reconnaître votre flamme intérieure. Car seulement à ce moment là, vous pourrez toucher au sentiment d'amour pur. Nous pouvons vous y aider. Acceptez notre présence en vous. N'ayez pas peur car nous sommes là dans un amour tellement grand pour vous. A aucun moment nous vous jugeons, ne culpabilisez pas. Soyez tolérant envers vous même. Tel un enfant qui continue d'apprendre et de grandir. Car tel est votre droit, la perfection n'existe pas et les erreurs sont le but ultime de votre vie terrestre pour grandir. C'est le souffle de votre âme qui a dicté cela.

Ne culpabilisez pas... C'est ce que vous êtes venus apprendre ici bas. Vous êtes dans l'apprentissage. Ne vous jugez pas. Car cela aussi vous atteint au plus profond de vous même, et entache la flamme universelle qui brûle en vous.

Nous vous aimons tellement, livrez vous à nous, nous sommes là pour vous porter, tout porter à partir du moment où vous nous le permettez. Et votre vie en sera tellement plus belle, plus facile... Permettez nous cela.

Un être de lumière bien présent en chacun de vous. Pour votre guidance.



Trouver le bonheur

Message reçu le 15 avril 2022 par un guide de lumière

L'univers est présent pour chacun d'entre nous. Il n'y a aucun doute à avoir. Chacun de nous est accompagné sur son chemin.

Ce postulat permet de lâcher prise sur sa route inachevée. Il permet de s'en remettre à une destinée, programmée certes, mais pour laquelle notre libre arbitre nous permet de choisir le meilleur pour nous même. Nous sommes les grands acteurs de notre vie. Les problèmes avec l'entourage, les difficultés que nous rencontrons dans la vie de tous les jours, ne sont que l'illusion des obstacles que nous croyons

traverser. Les obstacles n'existent pas. Ils sont présents pour nous montrer le meilleur de nous même.

Il faut considérer son chemin de vie comme une cour d'école dans laquelle nous continuons d'apprendre. Tout est là. Un enfant garde en lui en toute circonstance sa joie de vivre, son innocence. C'est ce qui lui donne son pétillant dans le regard. C'est ce qui lui donne cette faculté de vivre sans soucis, de vivre heureux, tout en se remettant aux adultes qui le chérissent et s'occupent de ses besoins matériels et affectifs.

Chacun devrait garder son âme d'enfant. Tel un enfant, avancer en faisant confiance en la vie. L'univers s'occupe de tout. Tel un enfant, remettez à l'univers vos besoins, vos envies. Et tel il sera. Tel il se créera. Sans que vous n'ayez rien à faire. Il suffit de suivre le chemin. Sans rien brusquer. Sans rien contrecarrer. Il suffit de faire confiance en votre personnalité intérieure qui vous guide vers ce qui vous attend de meilleur. Il suffit de se respecter, de ne plus blâmer ce que l'on est.

Le bonheur, c'est simple. C'est se laisser aller au gré du vent. C'est avancer dans l'insouciance, convaincu qu'un grand réservoir d'énergie mettra en place le meilleur pour chacun de nous, suivant scrupuleusement notre destinée. Celle que l'on s'est créée avant notre incarnation terrestre. Celle que l'on a choisie en conscience, pour l'évolution de notre âme. Tout est là.

Méditez cela car c'est la vérité. C'est ce que chacun vient expérimenter sur terre. Votre joie de vivre, votre épanouissement dépendent de cette prise de conscience. De ce lâcher prise. Tout est bien. Tout est juste. A chaque instant. Laissez aller le flot du courant du bonheur. Laissez votre imagination vagabonder, sans rien censurer, vers vos aspirations profondes. Et dirigez vous, un pas après l'autre vers celles-ci. Car l'univers a déjà créé pour vous même ce pour quoi vous êtes nés. Il s'agit de faire confiance, de vivre le cœur léger, car comme des parents aimants, l'univers vous chérit, il s'occupe de tout. Il ne vous abandonne pas. Vous seuls le laissez de côté, en refusant son aide. L'univers est toujours là pour celui ou celle qui croit, qui dans son authenticité, vit le cœur léger, rempli d'amour, de bienveillance, de sérénité.

Je suis un être de lumière pour vous servir. Vivez le cœur léger, faites confiance en votre guidance intérieure. Tout est là, en vous...

XXX

L'amour avec un grand A



Message reçu le 17 avril 2016

Qu'est ce que l'amour ? Entre un homme et une femme ? L'amour avec un grand A ? C'est considérer l'autre comme soi même. On ne peut éprouver ce sentiment si fort, passionné, fusionnel que lorsque l'on est avant toute chose en phase avec soi-même. En amour pur avec soi même. Alors on est capable d'aimer avec un grand A. On est capable d'aimer l'autre comme soi-même. De ressentir ce besoin de lui donner son cœur, ses tripes car l'autre c'est soi. Et soi, c'est l'autre. Car cet amour est forcément réciproque ou bien, il ne peut se manifester.

Pas le désir physique d'un être nouveau uniquement. Car ce désir est éphémère. L'amour avec un grand A, c'est la naissance de sentiments profonds pour l'autre, au fur et à mesure de la découverte de l'autre. Il naît avec le temps, avec la patience. Car la découverte profonde de l'autre ne se fait pas en quelques jours. C'est ne plus pouvoir se passer de l'autre. Je veux dire de son être profond, de son énergie, de son âme à côté de la notre. C'est aimer de la façon la plus pure qui soit, comme une évidence. C'est parler, communiquer en toute franchise en considérant que l'on peut tout dire. C'est être dans l'empathie permanente, quelles que soient les conséquences pour soi même. C'est éprouver une dévotion constante pour l'autre, l'envie de le servir comme l'on se servirait soi-même, de faire plaisir en permanence sans pour autant vivre ce don de soi comme une contrainte. Car l'autre fait parti de soi-même.

Voilà Ludivine ce qu'est l'Amour avec un grand A. C'est un sentiment magnifique, très peu de couples arrivent à cet idéal, car l'ego et les « carapaces » de chacun empêchent de trouver cet extase, empêchent la manifestation de ce sentiment. C'est un grand travail à faire sur soi, aussi bien chez l'homme que chez la femme. Mais une fois vécue, c'est une vie grandiose, faite de joie et d'harmonie qui se développe. C'est la paix intérieure manifestée à deux. C'est quelque chose d'inégalée.

